

自立信愛

兵庫県立千種高等学校生徒会新聞
令和二年 一月十七日 発行

あけまして
おめでどうございませう

2020年あけましておめでどうございませう。冬休みは楽しく過ごせましたか？

三年生の皆さん、卒業式まで二ヶ月を切りました。この千種高校に残す悔いはもうありませんか？もし、あるのなら時間は短いですが、残りの二ヶ月しっかりとクラスメイトと思いで出作っておきましょう！

一・二年生は、三学期にもいろいろなイベントがあります。その中で一番楽しみにしているのはアクティブデイズだと思えます。ケガや風邪をひかないように体調管理をしっかりしましょう。
年が明けたということもあり、心機一転して楽しい学校生活を送りましょう！

執行部より

風紀委員会より

二学期後半はカッターシャツが出ているという事は減りましたが、ネクタイの緩みがまだ気になりました。三学期は、カッターシャツもそうですが、特にネクタイに気を付けて過ごしてほしいと思います。また、校舎内でマフラーやネックウオーマー、手袋を着けている人を見ました。校則では決まっていますが、社会の基本となるので校舎内では身につけないようにしてください。

風紀委員から服装・バス内でのマナーについてのポスターを掲示しました。自分は大丈夫だと思っている人も、ポスターをいろいろいるところに貼っているの、一度目を通してほしいと思います。

三学期には一・二学年でワークショップを開催しようと考えています。みんなで話し合う良い機会にしたいと思うのでご協力お願いします。



文化図書委員会より

いつも図書室を利用していただきありがとうございます。突然ですが、今、僕の頭を悩ませているのは、皆さんのおかげで図書室の利用者が以前と比べて多くなっているにもかかわらず、本の貸し出し数が少ない現状にあることです。そこで、皆さんには図書室を利用する際はぜひ本を借りていただきたいです。僕の苦手な難しい本だけでなく、漫画などの読みやすい本も置いてあるので、あまり本を読まない人はまずはそこから始めてみませんか？これからも皆さんのご利用をお待ちしております。

本を紹介



健康で文化的な
最低限度の生活

君たちは
どう生きるか



保健美化委員会から

ペットボトルを捨てる時、ラベルとキップを分けてゴミ箱に入れてください。協力してもらえると保健美化委員の人たちもゴミを捨てる際にスムーズに作業ができるのでとても助かります。ご協力をお願いします。

先日のマラソン大会お疲れさまでした。二回目の園小中高合同マラソン大会

でしたが、今年も今までの自分を超越られるとても良いマラソン大会だったと思います。走り終えた人は、残りのランナーを精一杯応援し、それに応えようとする姿も見られました。来年も、より素晴らしい大会になるように、これからも新たな自分に向かって頑張ってくださいませう。

また、風邪が流行しています。体調管理をしっかりして休むときはしっかりと休んで動くときはテキパキと動いて頑張ってくださいませう。

マスク
しよう！



体育委員会より

三月に行う予定の後期球技大会種目アンケートへのご協力ありがとうございます。集計の結果「ドッジボール」に決定しました。また、チーム決めもよろしくお願ひします。

思いやりBOXについて

十一月・十二月もたくさんのお思いやりをありがとうございます。みなさんは先月の講演会を覚えていますか？十二月二十三日には青年期人権教育研修会がありました。腰塚さんのお話はどうだったでしょうか。みなさんは誰かのドリー夢メーカーになれているでしょうか。千種高校の皆さんは、思いやりで溢れている人が多いです。BOXに入っているたくさんのお思いやりの行動を見るたびに、うれしいと感じています。

私たち生徒会執行部も積極的に思いやりのある行動を心がけ、思いやりの輪をどんどん広げていきたいと思っています。これからもたくさんのお思いやりをよろしくお願ひします。

十一月・十二月のKINDNESSポスターはクリスマススをモチーフにして描きました。一月の下旬に新しい思いやりを掲示する予定なので楽しみにしていてください。それでは本年もよろしくお願ひします。

一月十日に行った専門委員会の詳細は次回の生徒会新聞に掲載します。